

Der letzte Lauf in 2014 war der grenzüberschreitende 9. Freundschaftslauf von Klentsch nach Waldmünchen, der am 11. Okt stattfand.

Leider konnte nur Helmut daran teilnehmen, denn durch die Verletzungen + der Sportpause von Doris + Hilke waren beide nicht fit genug, diese anspruchsvolle Strecke von fast 16 km zu bewältigen.

Pünktlich um 10 Uhr gab der Bürgermeister in Klentsch wieder den Startschuss für 42 Läufer. Darunter waren nur 6 deutsche Starter.

Das milde Herbstwetter bescherte den Läufern ideale Bedingungen. Doch der Anstieg von Klentsch bis nach dem Nepomuk hat es in sich und kostete viele Kraft.

Vor allem die tschechischen Läufer bewiesen ihre Ausdauer und so bewältigt der schnellste Tscheche die 15,5 km Strecke in einer Rekordzeit von 53:41 Min Schon kurz vor 11 Uhr traf Jiri Vojak aus Domazlice auf dem Marktplatz in Waldmünchen ein. Der erste Deutsche war Sebastian Fleischmann aus Schöntal nach 1:17,09 Std. und war 10. im Gesamteinlauf. Wenig später kam auch Helmut ins Ziel. In einer Zeit von 1:22,34 Std. schaffte er es diesmal nicht ganz aufs Podest.

Die Siegerehrung fand wieder am Mehrgenerationenhaus statt, wo auch all die Läufer eine reichhaltige Verpflegung bekamen und auch tschechische Spezialitäten - wie Kolatschen dazu gehörten.

Gedanken macht man sich nun schon für den 10. Freundschaftslauf, der etwas Besonderes werden soll.

## 9. Freundschaftslauf von Klentsch nach Waldmuenchen

---

